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Ata da 451ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. 1 
Aos quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, na sede do Conselho Regional 2 
de Economia 20ª Região/MS, situada à Av. Afonso Pena, 2386, sala 1201 -  Centro, nesta capital, 3 
realizou-se a quadringentésima quinquagésima primeira Sessão Plenária Ordinária desse 4 
Regional, conduzida pelo Conselheiro Presidente Thales de Souza Campos. Presentes nessa 5 
Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Jorge Tadeu de Barros Veneza, Juan 6 
Carlos A. Vidal, Regina Pazebão Marson, Diogo Costa da Silva. Conselheiros Suplentes: 7 
Andreia C. Saragoça, Homero Figliolini com direito a voto. Presentes também o Assessor 8 
Jurídico Roberto Cunha, o Assessor de Finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira e a Gerente 9 
Executiva Gleidy Guimarães Godinho secretariando a sessão plenária. Abertura dos Trabalhos, 10 
às dezessete horas e um minuto, o Presidente Thales de Souza Campos, declara aberta a Sessão 11 
Plenária e agradece a presença de todos. 1.1. Justificativa de Ausência: O conselheiro Volmir 12 
Meneguzzo, por motivo de viagem a serviço. A justificativa de ausência foi aprovada pelo 13 
Plenário. 1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O Senhor Presidente dispõe a pauta 14 
para apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 15 
Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata 16 
foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto 17 
posto, foi aprovada por unanimidade. 1.4. Leitura das correspondências recebidas e 18 
expedidas no período. As relações das correspondências estão na pasta de documentos, 19 
disponível para todos os conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Avaliação do Lote do Jd. 20 
Noroeste/Venda: o senhor presidente relata que foi solicitado ao economista e corretor de 21 
imóveis Dílson Tadeu Auerswald, avaliação do terreno do Corecon-MS que fica no Jardim 22 
Noroeste sob o nº. 19 da quadra 217, na cidade de Campo Grande MS, medindo 12 metros de 23 
frente e 30 metros de fundo, com área total de 360,00 metros quadrados. A finalidade da 24 
avaliação é a venda do terreno. O valor de mercado para a venda à vista é de R$ 42.000,00 25 
(quarenta e dois mil reais), conforme avaliação. Após alguns comentários foi aprovado pelo 26 
plenário a venda do terreno no Jardim Noroeste. O processo será encaminhado ao Cofecon para a 27 
autorização da venda. O plenário solicita que seja enviado ao economista Dílson Tadeu uma 28 
Moção de Agradecimento. 2.2. Parceria do Corecon-MS com a Defensoria Pública – 29 
Pesquisas; o senhor presidente passa a palavra a conselheira Regina Pazebão Marson que relata 30 
que no dia 02/10/2019 participou da reunião no Corecon-MS, estavam pressentes Thales de 31 
Souza Campos (Presidente), Roberto Santos Cunha (Assessor Jurídico), pela Defensoria estavam 32 
presentes: Carla Gavilan (jornalista), Marly Nogueira Dantas (coordenadora de projetos) e o 33 
advogado Fábio Gilberto Gonsalez. A pauta da reunião – Projeto sobre pesquisa de opinião 34 
pública da Defensoria, com objetivo de avaliar a percepção da sociedade a respeito da atuação da 35 
Defensoria, identificar se os serviços prestados são de conhecimento da população. A Defensoria 36 
solicita a celebração de convênio para formulação e aplicação de instrumentos de pesquisa 37 
institucional visando a melhoria da comunicação do órgão com os assistidos e com a sociedade. 38 
A princípio a pesquisa será realizada em Campo Grande/MS. A divulgação, publicação, será da 39 
responsabilidade da Defensoria. Após alguns questionamentos os conselheiros aprovaram que 40 
será encaminhado a proposta de trabalho com os custos dos serviços para a Defensoria analisar. 41 
2.3. Moção de apoio ao Deputado Fábio Trad: a conselheira Regina P. Marson solicita que seja 42 
enviado ao deputado Fábio Trad uma Moção de agradecimento pelo apoio ao evento 43 
de lançamento da Frente Estadual dos Conselhos de Classe de MS em Defesa da Sociedade, que 44 
aconteceu no dia 30/09/2019 no auditório do CRO-MS. Estavam presentes 22 (vinte dois) 45 
Conselhos que assinaram o Termo de Criação da frente Estadual. Do Corecon-MS estavam 46 
presentes: o presidente Thales de S. Campos, os conselheiros: Juan C. A.  Vidal, Regina P. 47 
Marson, Homero Figliolini e Paulo Salvatore Ponzini, o Assessor Jurídico Roberto Cunha e a 48 
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Gerente Executiva Gleidy Godinho.  Após alguns comentários foi aprovada a Moção de Apoio 49 
ao Deputado. 2.4. Consulta para Presidente no processo eleitoral do Corecon-MS: o senhor 50 
presidente comunica que recebeu do Cofecon ofício solicitando manifestação no processo 51 
eleitoral acerca do interesse em constar a consulta para presidente. Após alguns comentários os 52 
conselheiros decidiram pela não consulta do presidente no processo eleitoral.  (3).  Processo 53 
Pedido de Registro PF – 3.1. PC 1377/2019 – Walace de Oliveira Souza - relatado pelo 54 
Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos 55 
procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 56 
pelo plenário. (4).  Processo Pedido de Registro PF – Ad Referendum – 3.1. PC 1378/2019 – 57 
Augusto Massami Arakaki - relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar, 58 
conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 59 
seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5) Outros Assuntos: 5.1. Curso de 60 
Projeto de Viabilidade: a conselheira Regina comenta que já está confirmado para os dias 16 de 61 
outubro o início do curso, já tem 20(vinte) acadêmicos inscritos que irão pagar o valor de 62 
R$100,00(cem reais) para cobrir as despesas. Serão abertas algumas vagas para os recém-63 
formados. 5.2. Instituto Sul-mato-grossense de Economia (ISE): no dia 02/10/2019 foi realizada, 64 
na sede da UEMS, reunião com os membros do ISE. Estavam presentes os membros do 65 
Corecon-MS: os conselheiros Juan C. A. Vidal, Diogo Costa da Silva, Homero J. Fligliolini e o 66 
economista Daniel Vasconcelos. Pela UEMS o Profº Mateus Abrita Boldrini, o advogado Lúcio 67 
Flávio Sunakozawa, o economista Daniel M. Frainner e a Profª Laís Azevedo, sendo que esta 68 
última participou através de vídeo conferência. Na reunião foram abordados alguns assuntos para 69 
a organização do Instituto. A próxima reunião será no dia 23 de outubro às 10 horas na sede do 70 
Corecon-MS. 5.3. Calendário de encerramento do ano: o senhor presidente comunica que no dia 71 
13 de dezembro de 2019 será o encerramento do ano com a Sessão Plenária Ordinária. Do dia 72 
23/12/2019 a 05/01/2020 será o recesso do Conselho. Retornando as atividades no dia 06 de 73 
janeiro de 2020. 5.4. Informe dos Conselheiros: A conselheira Andreia Saragoça comunica que 74 
está confirmado o workshop de Educação Financeira no dia 05/11/2019 que será realizado na 75 
sede Corecon-MS. 5.4.1. O conselheiro Jorge Veneza comunica que foi assinado o termo de 76 
cooperação técnica com o Cofecon para o sistema contábil licitado pelo Cofecon. A despesa 77 
mensal do Corecon será de R$ 500,00 (quinhentos reais). O conselheiro Paulo Ponzini sugere 78 
que seja enviado ao Fórum dos Presidentes a indignação com o pagamento do sistema contábil. 79 
O conselheiro Jorge Veneza solicita informações sobre o registro de outras profissionais, pois na 80 
Uniderp tem o curso de Relações Internacionais, precisa verificar os procedimentos. 5.4.2. o 81 
senhor presidente comunica que o conselheiro Juan C. A. Vidal e Regina Pazebão participam das 82 
reuniões do Apa do Ceroula representando o Corecon-MS. (6). Encerramento: cumprindo a 83 
pauta proposta, às dezenove horas e dez minutos, o senhor Presidente agradece a presença de 84 
todos declarando o encerramento dos trabalhos E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva 85 
desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, segue 86 
assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Sala Luiz de Sá Carvalho, 04 de outubro de 2019.     87 
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